

# さかい・輪

かわら版

坂井輪中学校区まちづくり協議会だより

第 22 号

## 防犯活動功労者として当協議会が表彰されました！

平成 29 年 10 月 18 日（水）に新潟市役所において「新潟市防犯活動・交通安全功労者表彰式」が行われ、坂井輪中学校区まちづくり協議会の長年にわたる防犯活動が、安心・安全なまちづくりに寄与したことが認められ、新潟市長から表彰を受けました。今回の表彰を機に、今後益々地域の安全・安心の向上に当協議会は寄与してまいります。

また、11月18日（土）には、黒埼市民会館において、堺弘三さん（寺尾新町東和自治会前会長）、矢部三次さん（須賀団地自治会副会長）の両名が、地域自治会活動への貢献が認められ、新潟市西区長より感謝状が贈呈されました。おめでとうございます。



西区長から感謝状を贈呈される矢部さん



後列右から 2 人目：当協議会梶原会長 後列右端：当協議会防犯・交通安全部山本部長



市長表彰を受ける梶原会長

## 防災訓練を実施しました！（防火防災部）



坂井東小会場



坂井輪中会場

10月15日（日）に防災訓練を実施しました。今回は初めて坂井輪中学校と坂井東小学校の2会場を使用しての訓練となりました。

坂井輪中学校会場では新潟市西消防署の皆様の訓練指導による濃煙体験や初期消火訓練などが行われました。

また、坂井東小学校会場では日本赤十字社新潟県支部による「避難所運営講座」などが開催されました。

今後も、当協議会では防災に関する各種取組を行ってまいります。

## 太極拳教室を開催しました！（福祉部）

10月1日（日）、もぐら工房さんを会場に、今年度の新たな福祉部の事業である「みんなで楽しく誰でもできる太極拳」を開催しました。

この事業は、地域の高齢者・障害のある方々などを対象に健康づくり事業の一環として行ったもので、専門の講師をお招きし、分かり易く太極拳を体験することができました。時間が進むにつれ、動きながらの型も習得でき、日頃の運動不足を補ういいきっかけになったのではないかでしょうか。

次回の活動は来年の3月頃を予定しています。多くの皆様の参加をお待ちしております。



## 坂井輪プレーパーク10を開催しました！（子ども部）



子ども部では、10月8日（日）に坂井輪中学校で「ぼうけんあそびば 坂井輪プレーパーク10」を開催しました。

当日は好天にも恵まれ、400名を超える参加者の皆様は、子どもの基地と称したやぐらや工作体験コーナー等の様々な遊びや、美味しい「すいとん汁」に舌鼓を打ちながら、参加者同士の交流を楽しんおられました。

「地域の子どもを地域で育て、見守る」という想いを具現化した本イベントも本年で10回目を数えました。これからも様々な形を模索しながら、子どもたちの笑顔あふれるまちづくりを築いていけたらいいなと思っています。

## 特殊詐欺被害防止広報活動・SNS講習会を行いました！（防犯・交通安全部）

防犯・交通安全部では、年金支給日である10月13日（金）に、新潟西警察署並びに警察OB会と共同で銀行前において、特殊詐欺被害防止の注意事項が記載されたチラシとポケットティッシュを銀行利用者に配布し注意を呼び掛けました。

また、11月6日（月）には新通小学校において、会員制交流サイト（SNS）を通じた犯罪被害を未然に防ぐために、保護者、先生、地域の皆様を対象に、新潟西警察署員を講師に迎え、「SNS被害防止講習会」を開催し、ネット社会の危険性と家庭におけるスマホ等の決まりの大切さを学びました。



早いもので、平成29年もまもなく終わろうとしています。皆様にとって平成29年はどんな年だったでしょうか。  
さて、まち協では1～3月にも各種事業を計画しています。お気軽にご参加ください。（広報部部長 高橋）